
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Рубцовский институт (филиал) ФГБОУ ВО 

«Алтайский государственный университет» 

 

УЧЕНЫЙ СОВЕТ 

 

658225, г. Рубцовск, пр-т Ленина 200-б 

тел./fax: (8-385-57) 4-20-04, e-mail: director@rb.asu.ru 

 

ПРОТОКОЛ № 10 

 

заседания Ученого совета Рубцовского института (филиала) АлтГУ 

от 03.06.2024г. 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Голева О.Г., зам. директора по учебной работе; 

Анисимов К.Г., доцент кафедры МиПИ; Ворожбит Е.Г., доцент кафедры 

экономики; Выскребенцева А.С., доцент кафедры экономики; Ионова Т.В., 

доцент кафедры ПиОД, и.о. зав. кафедрой; Калинникова Н.Я., доцент кафедры 

ПиОД;  Корчагина И.А., доцент кафедры ГМУ и права; Лямина О.Н., доцент 

кафедры ПиОД; Калинникова Н.Я, доцент кафедры ПиОД; Овсянникова А.В., 

зав. кафедрой экономики; Овчарова О.И., преподаватель кафедры ГМУ и 

права; Рязанова О.В., ст. преподаватель кафедры МиПИ, и.о. зав. кафедрой. 

Количество членов Совета – 14, присутствовало – 12 (Приложение 1. 

Явочный лист) 

Кворум соблюден. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

Жданова Е.А., первый проректор по учебной работе  

Машуков В.И., к.экон.н., профессор 

Алещенко Н.В., начальник ФЭО – Главный бухгалтер 

Власова А.А., начальник Отдела по связям с общественностью 

Петрова Е.С., Начальник отдела правового и кадрового обеспечения 

 

ПОВЕСТКА: 

1. О готовности к набору абитуриентов в 2024 году и об организации 

работы отборочной комиссии (докладчик – Власова А.А.) 

2. О финансовом положении Института и плане финансовой деятельности 

(докладчик – Рева Д.П., Алещенко Н.В.) – выполнение решения УС 

3. О кадровой политике и оптимизации штатного расписания (докладчик – 

Рева Д.П.)  – выполнение решения УС 

4. О выполнении решений Ученого Совета от 04.03.2024г. в части 

возобновления работы Магазина и оптимизации штата Библиотеки– 

(докладчик – Рева Д.П.)  выполнение решения УС  

5. Утверждение целевых показателей на 2024год (докладчик – Рева Д.П.)  
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В начале заседания выступила ученый секретарь Ученого совета Ионова 

Т.В., которая сообщила членам УС и приглашенным об отсутствии 

Председателя Ученого совета Института Ревы Д.П. В связи с данным 

обстоятельством Жданова Е.А. предложила выбрать временно Председателя 

совета на период данного заседания. Анисимов К.Г. предложил кандидатуру 

Голевой О.Г.  По данному предложению проведено открытое голосование по 

данному предложению.  

Результаты голосования: За –  единогласно. 

 

Ионова Т.В. огласила повестку заседания. В связи с отсутствием 

основного докладчика Е.А. Жданова предложила исключить из повестки 

заседания 3 и 4 вопросы. По данному предложению проведено открытое 

голосование по данному предложению. Результаты голосования: За – 

единогласно. 

ПОВЕСТКА: 

1. О готовности к набору абитуриентов в 2024 году и об организации 

работы отборочной комиссии (докладчик – Власова А.А.) 

2. О финансовом положении Института и плане финансовой деятельности 

(докладчик – Рева Д.П., Алещенко Н.В.) – выполнение решения УС 

3. Утверждение целевых показателей на 2024год (докладчик – Рева Д.П.)  

 

ПО ПЕРВОМУ вопросу о готовности к набору абитуриентов в 2024 

году и об организации работы отборочной комиссии слушали начальника 

Отдела по связям с общественностью Власову А.А., которая представила 

доклад по вопросу (Приложение 2) 

Информация принята к сведению. 

 

ПО ВТОРОМУ вопросу о финансовом положении Института и плане 

финансовой деятельности слушали и.о. директора Института начальника ФЭО 

-Главного бухгалтера Алещенко Н.В. 

В ходе дискуссии поступили следующие предложения: 

Е.А. Жданова предложила призвать студентов 2 и старших курсов 

оплатить обучение в 2024-2025 уч.году до 15 июня 2024г., а также установить 

предоставление рассрочки по платежу за обучение только студентам, 

соответствующим критериям для получения рассрочки, которые до 

15.06.2024г. внесут 30% оплаты за следующий учебный год. Информировать 

о решении Ученого совета студентов. 

По данному предложению проведено открытое голосование по данному 

предложению.  

Результаты голосования: За –  единогласно. 

В.И. Машуков предложил осуществить анализ финансовой состояния 

Института и предоставить доступ к документам ФЭО.  

По данному предложению проведено открытое голосование по данному 

предложению.  

Результаты голосования: За –  единогласно. 
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ПО ТРЕТЬЕМУ вопросу о Утверждение целевых показателей на 

2024год слушали зам. директора по учебной работе Голеву О.Г., которая 

предложила целевые показатели в целом утвердить, осуществить разверстку 

целевых показателей института по кафедрам в срок до 10.06.2024г. По 

данному предложению проведено открытое голосование по данному 

предложению.  

Результаты голосования: За –  единогласно. 

 

В качестве дополнительного к повестке заседания Е.А. Жданова вынесла 

на рассмотрение вопрос о выборе заместителя Председателя Ученого совета 

на текущем заседании совета. По данному предложению проведено открытое 

голосование по данному предложению. Результаты голосования:  

За –  7,  

против – 4, 

воздержалось – 1. 

 

При проведении выборов заместителя Председателя Ученого совета 

Е.А. Жданова предложила кандидатуру Голевой О.Г. 

По данному предложению проведено открытое голосование по данному 

предложению. Результаты голосования:  

За –  9,  

против – 2, 

воздержалось – 1. 

 

РЕШЕНИЯ: 

1. Алещенко Н.В., начальнику ФЭО – Главный бухгалтеру, предоставить 

доступ к документам по запросу В.И. Машукову 

2. Установить предоставление рассрочки по платежу за обучение только 

студентам, соответствующим критериям предоставления льготы, которые до 

15.06.2024г. внесут 30% оплаты за следующий учебный год 

3. Н.В. Алещенко предоставить отчет о финансовом состоянии института 

на текущий момент на заседании Правления Института 10.06.2024г. 

4. Избрать заместителем Председателя Ученого совета Института Голеву 

О.Г. 
 

 

Председатель 

 

 
 

О.Г. Голева 

 

Ученый секретарь 

  

Т.В. Ионова 

 

 


